

## ■都立八王子桑志高等学校「産業高校の魅力発信 体験教室!」

8月5日(金)、中学3年生を対象に体験教室を実施しました。本校の4つの分野(デザイン、クラフト、システム情報、ビジネス情報)が、それぞれの特徴を生かした10種11教室を開設し、参加した中学生にものづくりやビジネスの魅力を発信しました。

体験教室当日は、事前に申し込んだ100名を超える中学生が来校し、講師を務めた先生方の熱心な指導のもと、それぞれの教室を体験しました。参加した中学生は、最初は戸惑っていましたが、作品が完成するととても嬉しそうな表情を浮かべており、ものづくりやビジネスの魅力が十分に伝わったようです。また、本校生徒が、会場までの誘導や指導の場面に積極的に関わりました。本校生徒が活動する姿を見せることは、中学生が進路を選択する上で、高校生活のイメージを持てる大切な機会であるとともに、本校生徒にとっては、自校の特色のある学習内容を改めて実感でき、産業科の魅力に気づく良い機会となりました。 (総務部主任・田口文明主幹教諭)

## 【実施内容】

『鉛筆デッサンの基礎』『イラストレーターでメッセージカードを作ろう』 『シルクスクリーンでオリジナルエコバックを作ろう』『ドールハウスの家具を作ろう』 『フォトイラスト』『スクラッチによるゲームプログラミング』 『バイオロイドロボットを動かしてみよう』『レゴブロックを使ってロボットを動かしてみよう』 『文系でもエンジニアになりたい。最初の一歩、応援します(プログラミング)』 『サンドブラスト加工によるオリジナルコップの製作』



「鉛筆デッサンの基礎」



「文系でもエンジニアになりたい。 最初の一歩、応援します」



「サンドブラスト加工による オリジナルコップの製作」

令和3・4年度のGood Newsは、以下の掲示板からご覧になれます。

【令和4年度GoodNews】 【令和3年度GoodNews】